

EN LA COMUNA DE LINARES

Sistema frontal dejó una persona fallecida, cortes del suministro eléctrico y caída de árboles

Medidas. El alcalde de Linares, Mario Meza, entregó un pormenorizado detalle de la situación comunal, que se encuentra con clases suspendidas, pero garantizando la entrega de la alimentación, en cada uno de los establecimientos educacionales. También llegó a la zona la ministra de Defensa, Maya Fernández.

LINARES. En esta comuna se registró la primera víctima fatal, a raíz del intenso sistema frontal que afecta a gran parte del país. Se trata de un hombre de 43 años que perdió la vida, tras la caída de un poste de alumbrado público, en el sector La Palmilla, a cinco kilómetros del sector El Emboque. El trabajador se desplazaba en un tractor al momento que se produjo el accidente, en medio de las intensas ráfagas de viento que afectaron a la zona.



La ministra de Defensa Nacional, Maya Fernández, llegó hasta Linares para conocer las medidas que se han implementado para hacer frente a la emergencia.

SITUACIÓN COMUNAL

El alcalde de Linares, Mario Meza, entregó un pormenorizado detalle de la situación comunal, que se encuentra con clases suspendidas, pero garantizando la entrega de la alimentación, en cada uno de los establecimientos educacionales. A su vez, la autoridad informó de una serie de cortes del suministro eléctrico, en sectores urbanos y precordilleranos, afectando a un 80% de la población. "Como medida de prevención y en virtud de situaciones ya vividas, las estaciones de enfermería especialmente en los sectores más apartados cuentan con generador e internet satelital, lo que garantiza mantener la

conexión", indicó el alcalde Meza. Además, destacó que el oportuno trabajo de las cuadrillas municipales, permitió el normal funcionamiento de los pasos bajo nivel de avenida Presidente Ibáñez y Rengo, que son puntos estratégicos de la conectividad y el trazado vial de la comuna y atender diversos sectores, donde se registraron caída de árboles y ramas. Debido que el sector precordillerano se mantiene en permanente control y vigilancia, existe la restricción de vehículos para acceder a los cajones precordilleranos de Ancoa y

Achibueno. La ruta Embalse Ancoa, se mantiene completamente operativa, en tanto que en el sector de Chupallar, existe restricción vehicular y peatonal, al encontrarse inhabilitado el badén. En todo caso existe como ruta alternativa las rutas El Carbonero y Achibueno, la cual se encuentra operativa, con restricciones en toda su extensión y con precaución debido a la eventual remoción de masas.

MINISTRA DE DEFENSA

Tras encabezar el Cogrid regional, la ministra de Defensa, Maya Fernández, se trasladó a la comuna de Linares, para

coordinar las labores con el ejército.

"El Presidente Gabriel Boric ha mandado que los ministros estemos en terreno, obviamente en coordinación con los delegados, viendo todo lo que es el plan preventivo, y todas las medidas que se están llevando en apoyo a la ciudadanía. Estamos acá en Linares, verificando todas las medidas que se van a implementar para apoyar a la ciudadanía", aseveró.

La secretaria de Estado, a su vez, recordó los episodios vividos como consecuencia de los devastadores sistemas frontales del año pasado. "El año pasado también me correspondió estar en la región, cuando ocurrieron las inundaciones, y por tanto creo que era importante volver en este momento, y además como ministra de Defensa me toca ver todo el despliegue de las Fuerzas Armadas, en apoyo también a las distintas tareas que requieran los municipios y la ciudadanía en momentos tan duros como este", puntualizó Fernández.

2% CONSTITUCIONAL

La bancada de diputados de Renovación Nacional, manifestó su preocupación por las consecuencias del sistema que afecta a la zona centro sur del

país, ante lo que criticaron duramente al Gobierno y al Presidente Gabriel Boric, por la tardía respuesta a los miles de afectados, en especial a los agricultores.

En ese contexto solicitaron activar el 2% constitucional. "El Presidente, sabiendo que esto venía y, era de público conocimiento, nunca debió haber viajado. Y tenemos una preocupación muy grande, porque con los temporales del año pasado la ayuda llegó en forma tardía, sobre todo a los agricultores y la gente que sufría inundaciones. Por lo tanto, lo que uno espera en este caso es que el Presidente coordine su equipo y que entregue la ayuda cuando corresponde ahora y no cuando es demasiado tarde, no cuando han quedado muchos agricultores en la ruina, como en el caso de la Región del Maule, principalmente en la cuenca del Mataquito, en donde muchos agricultores no pudieron sembrar sus cosechas, porque no tenían los campos habilitados", dijo el diputado por el Maule Norte, Hugo Rey.

Asimismo agregó que "Nosotros esperamos que el Gobierno reaccione rápidamente, que llegue con la ayuda como corresponde, que se pongan las pilas y que reaccionen tan rápido, como reaccionó

el Gobierno del Presidente Piñera cuando ocurrió este tipo de crisis".

En tanto, desde la UDI llamaron al Presidente Gabriel Boric a adelantar su regreso desde Europa, "programado para el martes 18 de junio", a raíz de las graves consecuencias que ha dejado el actual sistema frontal que afecta al sur del país.

"El Presidente Gabriel Boric y sus ministros, especialmente los de Energía, Economía y Transportes, tienen la obligación de adelantar su regreso desde Europa a raíz de la grave situación que estamos viviendo en regiones como el Biobío, Ñuble y el Maule. El Mandatario tiene que asumir un liderazgo frente a esta grave emergencia, y que, de acuerdo con todos los pronósticos, podría tener consecuencias mucho más devastadoras", advirtió el diputado por el Maule Sur, Gustavo Benavente.

Agregó que se "espera que el Presidente Boric y sus ministros no solo anuncien su retorno al país dentro de las próximas horas, sino que también ponga a disposición todos los recursos que sean necesarios, para apoyar a las familias chilenas y los agricultores afectados por esta emergencia".